
Novo fórum é inaugurado na Comarca de
Mariana, no Dia de Minas

Nesta sexta-feira (16/7), data em que se celebra o Dia de Minas Gerais e o aniversário de 325 anos
de Mariana/MG, a comarca ganhou um novo fórum. A solenidade de inauguração foi conduzida pelo
presidente  do  Tribunal  de  Justiça  de  Minas  Gerais,  desembargador  Gilson  Soares  Lemes.  A
Prefeitura de Mariana entregou, a dez personalidades,  a tradicional Medalha do Dia de Minas
Gerais.

A cerimônia contou ainda com as presenças do vice-governador de Minas, Paulo Brant; do 3º vice-
presidente do TJMG, desembargador Newton Teixeira Carvalho; do corregedor-geral de Justiça,
desembargador  Agostinho  Gomes  de  Azevedo;  do  promotor  de  justiça  José  Silvério  Perdigão,
representando o procurador-geral de Justiça Jarbas Soares Júnior; do defensor público-geral de
Minas, Gério Patrocínio Soares; do desembargador coronel James Ferreira Santos, representando o
presidente do Tribunal de Justiça Militar de Minas Gerais (TJMMG), desembargador Fernando José
Armando  Ribeiro;  da  juíza  Renata  Gil  de  Alcântara  Videira,  presidente  da  Associação  dos
Magistrados Brasileiros (AMB); e do prefeito de Mariana, Juliano Vasconcelos Gonçalves,  entre
outras autoridades civis e militares.

O novo Fórum Doutor Armando Pinto Monteiro está instalado em um terreno de 5 mil m², com área
construída de 2.150 m², no bairro São Cristóvão. São dois pavimentos, com capacidade para abrigar
três varas, o Centro Judiciário de Solução de Conflitos e Cidadania (Cejusc), o Juizado Especial e o
Tribunal do Júri, além dos espaços destinados a setores de apoio. A edificação tem estacionamento
com 40 vagas, mais seis para motos, e um bicicletário com oito lugares.

Construída dentro de modernos preceitos de sustentabilidade e segurança, o novo fórum de Mariana
foi pensado para atender a aspectos relacionados à acessibilidade e possui sistema de iluminação
eficiente;  sistema  eletrônico  de  controle  de  acesso;  sistema  de  ar-condicionado  em  todos  os
ambientes, para proporcionar a adequação da temperatura com eficiência e economia; rampa de
acessibilidade; e elevador. A obra foi iniciada em fevereiro de 2020.

Mais qualidade

O presidente Gilson Lemes ressaltou sua satisfação em inaugurar o novo fórum da Comarca de
Mariana, no dia em que se celebrava o aniversário da cidade, data reconhecida como Dia de Minas
Gerais, em referência à chegada à região, em 16 de julho de 1696, de bandeirantes paulistas, que
ergueram às margens do Ribeirão Nossa Senhora do Carmo o arraial, que deu origem à cidade.

"Cidade primaz de Minas, Mariana traz a marca do pioneirismo e exala história: foi o primeiro
núcleo urbano organizado, a primeira vila, a primeira cidade e a primeira capital de Minas Gerais.
Sua efervescência cultural nos legou nomes como o artista Manuel da Costa Ataíde, um dos grandes
expoentes da pintura barroca; o poeta e inconfidente Cláudio Manuel da Costa; e o orador e também
poeta Frei Santa Rita Durão, entre outros personagens de destaque", lembrou.



Em seu discurso, o presidente Gilson Lemes observou que a realidade de Mariana transfigurou-se,
ao longo dos anos, e novas e complexas questões surgiram, à medida que a região se desenvolvia.
Nesse contexto, o fórum de Mariana tornou-se insuficiente e ultrapassado para atender à crescente
demanda da comunidade por Justiça e à modernização que os tempos contemporâneos exigem.

"Em resposta aos inúmeros desafios impostos a várias comarcas mineiras, foi criado o Plano de
Aceleração de Obras do TJMG, iniciado na gestão 2018/2020, plano ao qual demos continuidade
nesta gestão, com muito entusiasmo. Por meio dessa ação estratégica, estão sendo construídos
novos fóruns e reformados prédios do Judiciário em todo o estado, dentro de uma acurada eficiência
orçamentária e com destacada celeridade", disse.

O presidente disse que em seu primeiro ano de gestão já foram entregues os fóruns de Carmo do Rio
Claro,  Miraí,  Guaranésia  e  Araguari.  "Hoje,  temos  a  satisfação  de  entregar  à  comunidade
marianense o novo fórum da comarca. A entrega desta nova edificação é resultado desse nosso firme
compromisso de oferecer à sociedade uma prestação jurisdicional de mais qualidade e de oferecer
ambientes  mais  adequados  e  dignos  a  magistrados,  servidores,  colaboradores,  estagiários,
promotores de justiça, defensores públicos, advogados e jurisdicionados", afirmou.

Além de agradecer aqueles que contribuíram para a concretização do novo fórum, e de destacar as
ações estratégicas que norteiam sua gestão,  que completou um ano em 1º de julho último,  o
presidente Gilson Lemes também agradeceu ao prefeito Juliano Vasconcelos Gonçalves por tê-lo
agraciado, na solenidade, com a entrega da Medalha do Dia de Minas Gerais.

 

https://real.fm.br/noticia/1296/novo-forum-e-inaugurado-na-comarca-de-mariana-no-dia-de-minas em 18/05/2024 20:23


